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The Ultimate in Safety & Purity - ALLMAX Pharmaceutical-Grade CreaSynTM Creatine is 
the ultimate in purity and safety; rigorously held to strict standards that meet or exceed 
3rd-Party independent testing for WADA Banned Substances and cGMP guidelines. In 
addition, our Creatine is micronized to an ultra-fine, free-flowing powder. Most Creatine 
powders on the market today have particles that are as much as 250% larger! 
Pour une sécurité et une pureté maximales - Optez pour la CreaSynMC créatine de qualité 
pharmaceutique d’ALLMAX. Elle est conforme aux normes strictes des essais effectués par un tiers 
indépendant relatives aux substances défendues par l’Agence mondiale antidopage (AMA) et par 
les Lignes directrices des Bonnes pratiques de fabrication (BPF) ou les dépasse. De plus, notre 
créatine est micronisée en une poudre libre très fine. De nos jours, la plupart des créatines en 
poudre offertes sur le marché possèdent des particules qui sont 250% plus grosses!
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RECOMMENDED USE OR PURPOSE: Aids in improving performance in repetitive 
bouts of brief, highly-intense physical activity. Aids in increasing muscle mass when 
used in conjunction with a resistance training regimen. WARNINGS: Do not use if you 
are pregnant or breastfeeding, have a medical condition or are taking prescription 
medications. Consult a healthcare practitioner before use. May result in weight gain. 
Not intended for use by those under 18. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Store in a 
cool, dry place. Do not use if inner seal is broken. ALLERGEN WARNING: Produced in 
a facility that also handles Milk, Soy, Egg, Peanut, Tree Nut, Sesame, Fish, Crustacean 
and Shellfish products. / USAGE OU FINS RECOMMANDÉS: Contribue à l'amélioration 
de la performance dans le cadre de périodes répétitives d'activité physique brève et 
très intense. Le produit aide à augmenter la masse musculaire lorsqu'il est utilisé 
conjointement avec un programme d'entraînement en résistance. AVERTISSEMENTS: 
N'utilisez pas ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez, si vous souffrez d'un 
problème médical quelconque ou si vous prenez des médicaments sur ordonnance. 
Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation. Ce produit peut entraîner une 
prise de poids. Non destiné à être utilisé par des personnes de moins de 18 ans. 
TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS. Conserver dans un endroit frais et sec. Ne 
pas utiliser si le sceau intérieur est brisé. AVERTISSEMENT ALLERGÈNE: Produit dans 
une installation qui traite également des produits du lait, soja, oeufs, arachide, noix 
d’arbre, sésame, poissons, crustacés et fruits de mer.

RECOMMENDED DOSE: Start with a loading phase of 5-7 days and follow with a 
maintenance phase. Take daily with water or juice. LOADING PHASE – 1 rounded 
tsp. (5g) four times daily (total of 20 g / day) for 5-7 days. MAINTAIN PHASE – 2/3 
- 1 rounded tsp. daily (total of 3-5 g / day).

DOSE RECOMMANDÉE : Commencez par une phase de chargement de 5 à 7 
jours et suivez par une phase de maintenance. Prendre tous les jours avec de 
l’eau ou du jus. PHASE DE CHARGEMENT – 1 cuillère à café arrondie (5g) quatre 
fois par jour (total de 20 g / jour) pendant 5-7 jours. MAINTENIR LA PHASE – 2/3 
- 1 cuillère à café arrondie par jour (total de 3-5 g / jour). 

Distributed Exclusively by / Distribué exclusivement par:  
HEALTHY BODY SERVICES, INC. • TORONTO • M2N 6N4 • CANADA
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* In conjunction with a 
resistance training 

regimen. / En même temps 
qu'un régime de formation 

de résistance.

© 2023 ALLMAX Nutrition Inc. All rights reserved. All trademarks are property of their 
respective owners. / Tous droits réservés. Toutes les marques déposées sont la propriété 

de leurs propriétaires respectifs.

• The new standard in Creatine 

• World-Class purity specifications

• Enhanced solubility

• Pharmaceutical grade
TM La nouvelle norme en créatine

Spécifications de pureté de classe mondiale

Solubilité améliorée

Qualité pharmaceutique

Medicinal Ingredients / Ingrédients médicinaux
Serving Size / Portion: (approx. 1 rounded tsp. / environ 1 c. à thé comble) 5 g
Servings Per Container / Portions par contenant: 20

Amount Per Serving / Teneur par portion                  % DV/VQ

CreaSynTM (as Creatine Monohydrate / par Monohydrate de créatine)   5 g    †

† Daily Value (DV) not established. / Valeur quotidienne (VQ) non établie.

VEGANREGISTERED FACILITY
INSTALLATION ENREGISTRÉ cBPF

CLEAN FOR ATHLETES. BANNED SUBSTANCE TESTED. This product has 
been skip-lot tested for banned substances for the assurance of athletes 
and supplement users under the Informed Choice program. For further 
information about the testing process and test results, please visit 
www.CleanForAthletes.com. PROPRE POUR LES ATHLÈTES. SUBSTANCE 
INTERDITE TESTÉE. Ce produit a été testé pour les substances interdites 
pour l'assurance des athlètes et des utilisateurs de suppléments dans le 

cadre du programme Informed Choice. Pour plus d'informations sur le processus de test et les 
résultats des tests, veuillez visiter www.CleanForAthletes.com.
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SUBSTANCE INTERDITE TESTÉE

FOR ATHLETES

TESTED/TESTÉ

Made in Canada with domestic and imported ingredients / Fabriqué au Canada avec des 
ingrédients nationaux et importés

• PROFESSIONAL GRADE SUPPLEMENTS •

IMPROVES PERFORMANCE IN HIGH-INTENSITY STRENGTH TRAINING*
Améliore les performances de les entrainements à haute intensité*

INCREASES MUSCLE MASS, STRENGTH AND SIZE*
Augmente la masse, force et taille de muscle*
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